

53. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J.-H. Nault de fournir la lumière, le calorique et la force motrice. (Lapointe, L.-A.)
54. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à G. DeSerres de fournir la lumière et la force motrice. (Lapointe, L.-A.)
55. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296. (Duquette).
56. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bibliothèque publique. (Mercier).
57. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les règlements concernant l'hygiène. (Dagenais).
58. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 33. (Guay).
59. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* passerelle au-dessus de la ruelle Fortification. (Larivière).
60. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* route de tramway sur la rue Rachel. (Larivière).
61. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bibliothèque technique. (Lévy).
62. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* musiciens ambulants. (Molson).

MOTIONS

63. *O'Connell*.—Pour amender le règlement No. 340 *re* explosifs.
64. *Martin, J.-B.-A.*.—Pour abroger une résolution *re* Chemin de fer des Comtés du Sud.
65. *White*.—Pour permettre à la compagnie dite "Pintsch Compressing Co." de poser des tuyaux.
66. *Martin, M.*.—Au sujet de l'établissement d'un incinérateur sur l'île Ronde.

REGLEMENT

67. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement permettant aux compagnies de tramways de transporter des marchandises. (White).

MOTIONS

68. *Payette*.—Pour amender règlement *re* compagnies d'assurance.
69. *Lapointe, N.*.—Pour amender le règlement No 270 *re* Voirie.
70. *Nault*.—Pour amender le règlement No. 197 *re* fumier et ordures ménagères.
71. *Yates*.—Pour abroger le vote sur la deuxième lecture du règlement annexant Notre-Dame des Neiges.

RAPPORTS

72. *Police*.—Pour augmenter le traitement du quartier-maître Holland.
73. *Police*.—Soumettant réponses à certaines questions posées par l'échevin Mercier.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

53. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to supply light, heat and power. (Lapointe, L. A.)
54. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to allow G. DeSerres to supply light and power. (Lapointe L. A.)
55. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296. (Duquette).
56. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* public library. (Mercier.)
57. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the by-laws concerning health. (Dagenais)
58. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 33. (Guay).
59. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* arcade over Fortification lane. (Larivière.)
60. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Rachel street car route. (Larivière.)
61. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* technical library. (Levy.)
62. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate itinerant musicians (Molson.)

MOTIONS.

63. *O'Connell*.—To amend by-law No. 340 *re* explosives.
64. *Martin, J. B. A.*.—To repeal resolution *re* Southern Counties Railway.
65. *White*.—To allow Pintsch Compressing Co. to lay pipes.
66. *Martin, M.*.—Aent erection of an incinerator on Ile Ronde

BY-LAW.

67. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow tramway companies to convey freight. (White).

MOTIONS

68. *Payette*.—To amend by-laws *re* Insurance Companies.
69. *Lapointe, N.*.—To amend by-laws No. 270 *re* roads.
70. *Nault*.—To amend by-law No. 192 *re* manure and house offal.
71. *Yates*.—To repeal vote on second reading of by law to annex Notre Dame des Neiges.

REPORTS.

72. *Police*.—To increase salary of Quartermaster Holland.
73. *Police*.—Submitting replies to certain questions put by Ald. Mercier.

L. O. DAVID,
City Clerk.



Egouts

Service de la Voirie

AVIS PUBLIC est par le present donné que les rôles spéciaux pour la construction d'égouts sont terminés dans les rues ci-dessous mentionnées de la Cité de Montréal, savoir:

- Rue Hochelaga—De la rue DeLévis (maintenant rue Bercy) à la rue Brown, ci-devant rue Richelieu.
- Rue Saint-Germain—De la rue Ontario à la rue Hochelaga.
- Rue Joliette—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
- Rue DeLévis (maintenant rue Bercy)—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
- Rue Montgomery—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
- Rue Montgomery—De la rue Ontario à la rue Forsythe.
- Rue Wurtele—De la rue Forsythe à la rue Ontario.
- Rue Wurtele—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.
- Rue Hogan—De la rue Forsythe à la rue Hochelaga.



Sewers

ROAD DEPARTMENT

PUBLIC NOTICE is hereby given that the undersigned City Surveyor has completed the Special Assessment Rolls for Sewers constructed in the undermentioned streets in the City of Montreal, viz:

- Hochelaga street—From DeLévis street (now Bercy street) to Brown street formerly Richelieu street.
- St. Germain street—From Ontario to Hochelaga street.
- Joliette street—From Forsythe to Hochelaga street.
- DeLévis street (now Bercy street)—From Forsythe to Hochelaga street.
- Montgomery street—From Ontario to Forsythe street.
- Montgomery street—From Forsythe to Hochelaga street.
- Wurtele street—From Forsythe to Ontario street.
- Wurtele street—From Forsythe to Hochelaga street.
- Hogan street—From Forsythe to Hochelaga street.